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          Работа посвящена разработке проекта электрической части подстанции 220/35/6 кВ Усинская с применением современного оборудования и технических решений. Задачи, которые решались в ходе проектирования: 1) обоснование объема реконструкции подстанции; 2) исследование свойств и условий применения схем РУ 220 кВ, технико-экономическое обоснование по методу дисконтированных затрат компоновки РУ и разработка главной схемы электрических соединений ПС; 3) расчет токов трехфазного короткого замыкания, выбор коммутационных аппаратов и токоведущих частей; 4) разработка автоматизированной информационно-измерительной системы учета электроэнергии. В ходе проектирования произведено технико-экономическое обоснование выбора КРУЭ 220 кВ, рассчитаны токи трехфазного короткого замыкания, по которым произведен дальнейший выбор электрических аппаратов и проводников для РУ 220, 35 и 6 кВ. В работе также предложено техническое решение для построения автоматизированной информационно-измерительной системы учета электроэнергии. Результатом работы является проект электрической части ПС, содержащий пояснительную записку с расчетами, главную схему электрических соединений ПС и схему АИИС КУЭ/ККЭ.
        

        
          The work is devoted to the development of the project of the electrical part of the 220/35/6 kV Usinskaya substation using modern equipment and technical solutions. Tasks that were solved during the design: 1) substantiation of the amount of substation reconstruction; 2) investigation of the properties and conditions of application of 220 kV switchgear circuits, feasibility study using the discounted cost method of switchgear layout and development of the main circuit of electrical connections of the substation; 3) calculation of three-phase short-circuit currents; 4) development of an automated information and measurement system for electricity metering. During the design, a feasibility study was carried out for the selection of a complete shielded elegas switchgear 220 kV, three-phase short-circuit currents are calculated, according to which a further selection of electrical devices and conductors for 220, 35 and 6 kV switchgear is made. The work also offers a technical solution for building an automated information and measurement system for electricity metering. The result of the work is a project of the electrical part of the substation, which contains an explanatory note with calculations, the main scheme of electrical connections of the substation and the scheme of the automated information and measurement system of electricity metering.
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